



# Objetivos cumplidos

*Nuevos retos para el futuro*

## FULFILLED OBJECTIVES

*In May 1997, the first issue of the magazine Urbanismo came out. Ten years have gone by since then and today, Urbanismo has undoubtedly staked out a significant place for itself among specialized periodicals in its field. In that first issue, an editorial was published under the title "A Project for a Magazine" to present the editorial staff. This editorial established "Urbanismo" as a means of disseminating information on facets of architects' professional work complementary to the subject matter dealt with by the magazine "Arquitectura". All of the objectives set out at that time have very remarkably been fulfilled. Urbanismo has completed its proving ground for showing its solvency, its independent voice, its intellectual reflection and tremendous vocation not only to inform, but also to explain, helping to keep professionals up to date in the ongoing process of improving knowledge and thereby better fulfilling the goal of contributing to the well being of society. The conclusion of this period gives way to a new one in which, even with greater enthusiasm, the Madrid Architects' Association will support "Urbanismo" by promoting its international, by consolidating the achievements attained, furthering its didactic role, fostering research, and placing a special accent on the most novel currents and trends. Changes in society, in what technology can afford, and in public awareness involved in the urban planning process require professionals able to put forward sound solutions. Urbanismo will contribute to providing Spanish architects the qualifications that Spanish society will demand.*

En mayo de 1987 veía la luz el primer número de Urbanismo.

Han transcurrido más de diez años, y hoy, sin duda Urbanismo ocupa ya una parcela importante dentro de las revistas especializadas en el sector.

En aquel primer número, con motivo de su presentación el equipo director publicaba un editorial con el título "Proyecto de Revista", en el que se plasmaban las líneas fundamentales de "Urbanismo" como órgano de difusión e información de la actividad profesional del arquitecto, complementando la actividad desarrollada por "Arquitectura".

La práctica totalidad de los objetivos marcados en su nacimiento se han cumplido muy notablemente.

En la etapa que ahora concluye, Urbanismo ha sabido dejar constancia de la capacidad competencial del arquitecto, no sólo en el campo específico del urbanismo, sino también en el planeamiento y en el diseño urbano, así como en la ordenación del territorio, cumpliendo con ello uno de sus objetivos prioritarios.

La actividad urbanística de los arquitectos españoles ha sido eficazmente difundida través de Urbanismo a nivel internacional y de una forma especial en los países de nuestro entorno europeo, lo que indudablemente permite un conocimiento y por tanto, un reconocimiento de las aportaciones de los arquitectos españoles a las necesidades urbanísticas del siglo que concluye.

Finaliza una etapa en la que urbanismo ha acreditado su solvencia, desde posiciones independientes, con un gran nivel de reflexión intelectual y una enorme vocación, no solo informativa, sino también formativa, que está contribuyendo a complementar la preparación de los estudiantes y coadyudando a la permanente puesta al día de los profesionales en el continuo proceso de mejorar los conocimientos y con ello, cumplir mejor con el objetivo de contribuir al bienestar de la sociedad.

La etapa que concluye deja paso a una nueva, en la que, con mayor ilusión si cabe, el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, apoyará la realización de "Urbanismo" incentivando su proyección internacional, fundamentalmente europea, consolidando los logros y el nivel alcanzado, profundizando su labor didáctica y formativa, fomentando la investigación, con una atención especial a las aportaciones y corrientes más novedosas.

Las transformaciones sociales, los nuevos condicionantes derivados de las nuevas tecnologías y la sensibilidad que requieren los procesos de ordenación territorial, demandan unos profesionales capaces de dar respuestas solventes. Urbanismo contribuirá a que los arquitectos españoles tengan la cualificación que la sociedad requiere.

*Luis del Rey*  
Decano del COAM